

学校だより

豊かつ子



喜多方市立豊川小学校
令和3年2月22日(月)
発行者 校長 遠藤 信恵
第20号

【教育目標】 健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

◎ (心も体も) つよい子 ◎ (自然と友達に) やさしい子 ◎ (真剣に) まなぶ子

自己ベストを目指して! ~校内なわ跳び記録会~

冬期間の体力づくりとして朝や体育の授業の中で練習してきた短なわ跳びの成果を発揮する場として、17日(水)は下学年、18日(木)は上学年の校内なわ跳び記録会を行いました。

はじめに、各学年の代表児童が模範演技を披露しました。下学年では「二重跳び」「あや跳び」「後あや跳び」など、上学年では「二人交互跳び」「後ろはやぶさ」「後ろ二重跳び」など、高度な技を次々に披露し、見ている子ども達から沢山の拍手をもらいました。次は全員で行う2分間の「前跳びチャレンジ(下学年)」「あや跳びチャレンジ(上学年)」です。他学年の児童の声援を受けながら、途中で失敗してもあきらめず最後の1秒まで懸命に跳び続けました。「頑張りチャレンジ」では、各自が選んだ種目で自己ベストを目指して頑張りました。

1年生が「二重跳び」に、6年生が「三重跳び」に挑戦するなど、それぞれの学年で高い目標をもって挑戦する姿も見られ、子ども達のこれまでの努力と可能性を実感することができた記録会でした。感想発表では、目標を超えることができた喜びや来年度への意欲が聞かれ、充実感や満足感をもって終えることができたようです。今後は、長なわ跳びにも挑戦します。



【感想発表】



【下学年：模範演技】



【下学年：前跳びチャレンジ】



【上学年：模範演技】



【上学年：あや跳びチャレンジ】

来年度の学校スローガンを作ろう!

12日(金)、全校児童が一同に会して、来年度の学校スローガンを考えました。まずは、1~5年生が事前に考えてきたスローガンに入りたい言葉とその理由を発表しました。次に、清掃班ごとに話し合い、その中からスローガンに入りたい言葉を選びました。選ばれた言葉は、「協力」「夢」「優しく」です。

各学年での話し合いでも清掃班の話し合いでも、理由までし



【各学年からの発表】

っかりと考えられていて、来年度の豊川小学校をもっとすばらしい学校にしたいという子ども達の思いが伝わってきました。司会を務めた運営委員会の委員長を始め、6年生の班長が話し合いをリードしている姿も立派でした。この結果をもとに、5年生が話し合って来年度の学校スローガンを完成させました。(来年度、4月の1年生を迎える会で披露します。)

子ども達の手による学校スローガンづくりは、本校のよき伝統の一つです。子ども達の主体性を育てるためにも、このような取組を大切にしていきたいと思えます。



【縦割り清掃班での話し合い】

プログラミングって楽しい！ ～プログラミング教室～

4日（木）、福島県会津地方振興局委託事業として、現役エンジニア（会津大学のOB）と会津大学生を講師に、5・6年生でプログラミング教室を行いました。各自が手のひらサイズのテレビ、キーボード、モバイルバッテリーをつなぎ、講師の先生の説明やマニュアルをもとにプログラミングを体験しました。コンピュータにアルファベットや数字、記号などを入力していくとライトが点滅したりゲームを作ることができたりと、子ども達は楽しみながらプログラミングについて学ぶことができました。



【マニュアル片手に入力】

子ども達の感想の中には、「将来プログラマーになりたい。」

「自分でゲームを作る仕事に就きたい。」などもあり、将来の職業について具体的なイメージをもつきっかけにもなりました。

卒業・進学に向けて ～6年生授業参観・入学説明会・保護者懇談会～

10日（水）、今年度最後となる6年生の授業参観、喜多方一中の入学説明会、保護者懇談会を行いました。

授業参観では、子ども達が保護者の方への感謝の会を企画し、チームに分かれて親子でゲームを楽しみました。保護者の方が楽しんでくださる様子に子ども達の緊張も解け、和気あいあいとした雰囲気の中で会は進み、最後は子ども達が家庭科の授業で作ったティッシュボックスカバーと手紙を贈って感謝の気持ちを伝えました。



【プレゼント贈呈】



【中学校の入学説明会】

入学説明会では、喜多方一中の武田校長先生から、中学校の生活と学習を始め、中学校で憧れの先輩を持つことや3年後の高校入試を意識しながら生活することの大切さなど具体的なお話があり、中学校生活への理解を深めていただきました。

ご多用中にもかかわらず、全員の保護者の皆様にご参加いただきました。大変ありがとうございました。

ご多用中にもかかわらず、全員の保護者の皆様にご参加いただきました。大変ありがとうございました。

入学をお待ちしています ～新入生保護者説明会～



【一緒に昔遊びを楽しむ】

15日（月）、新入生保護者説明会を行いました。学校経営の概要を始め、入学の心得や保健関係、入学式や学校徴収金等について説明しました。保護者の皆さんが説明を聞いている間、園児達は1年生と一緒におはじきやコマ回し、カルタなどの昔の遊びを楽しみ、遊びの後は手を引かれながら校舎を案内してもらいました。普段は自分たちがしてもらっている1年生も、張り切って優しいお兄さん・お姉さんぶりを発揮し、とても頼もしく見えました。

説明会終了後、PTAの学年委員の選出を行いました。学年委員になれる皆様方には、1年間どうぞよろしくお願いたします。来年度は新入生14名を迎え、全校児童は121名の予定です。教職員・児童一同、入学を心待ちにしています。

お 願 い

3月1日（月）より、登校班の班長が、6年生から5年生を中心に交代します。

初めのうちは不慣れな点多いと思えますので、安全に登校できるよう、保護者の皆様やながら見守り隊の皆様も、お声かけや見守りをよろしくお願いたします。

受賞おめでとう！



◇第65回福島県書きぞめ展

書きぞめ賞	5年	須田 結奈 さん
特選（硬筆の部）	1年	松川 優菜 さん
特選（硬筆の部）	2年	雪 叶心愛 さん
特選（毛筆の部）	3年	雪 里愛菜 さん
特選（毛筆の部）	4年	雪 舞依夢 さん